



Polémicas legales y frentes judiciales complican al Gobierno de Sánchez

Pedro Sánchez se encuentra actualmente en una situación judicial sin precedentes desde que asumió el cargo en 2018 tras una moción de censura | Diversos procedimientos judiciales afectan tanto a su equipo en Moncloa como a su entorno más cercano, creando un escenario complejo y difícil de manejar | La Justicia, por primera vez en seis años, juega un papel determinante **P16-17**



NUEVA CITA CON LAS URNAS

Un hombre junto a una mujer mientras introduce su voto en una urna electoral. / ALERTA

Miles de cántabros llamados a votar

Hoy domingo, España se prepara para vivir las elecciones europeas, un ejercicio democrático que marca el destino político del país dentro de la Unión Europea. Con un despliegue logístico y la participación de millones de ciudadanos, este proceso electoral promete ser una de las elecciones más cruciales para el país. **P2-3**

Israel devuelve a sus familias a cuatro rehenes secuestrados por Hamás

Esta operación de rescate es la más significativa desde el ataque de los terroristas de Hamás a Israel

El Ejército israelí rescató a cuatro rehenes en dos ubicaciones del campo de refugiados de Nuseirat, en el centro de la Franja de Gaza, donde llevó a cabo intensos ataques que resultaron en al menos 94 palestinos muertos. Este rescate

se enmarca en una operación más amplia en la que han perecido, según el Gobierno de Hamas, más de 200 palestinos. Los rehenes rescatados son Noa Argamani (25 años), Almog Meir Jan (21 años), Andrey Kozlov (27 años) y Shlomi Ziv (40

años). Fueron secuestrados por Hamas durante el festival de música 'Nova' el 7 de octubre. El Ejército de Israel indicó en un comunicado que los rehenes «se encuentran en buenas condiciones médicas y han sido trasladados al Centro Médico

'Sheba' Tel-HaShomer para realizar más exámenes médicos». Durante la operación, las tropas enfrentaron amenazas y un agente de Yamam resultó gravemente herido, confirmándose posteriormente su muerte. **P29**

SUCESOS

Un ciclista en estado muy grave tras una fuerte caída en una carrera

Un ciclista ha resultado herido de gravedad tras sufrir una caída a la altura de la fábrica de Andros, en Arenas de Iguña mientras competía en la 'Cantabria Bike Race'. El hombre ha sido trasladado al Hospital de Valdecilla tras acudir una ambulancia y realizarle técnicas de reanimación porque estaba inconsciente. **P7**

Cantabria destaca en el tratamiento de la esclerosis múltiple

Durante la jornada sobre esclerosis múltiple en Cantabria, expertos y pacientes destacaron la crucial necesidad de un diagnóstico temprano para mejorar la calidad de vida de los afectados por esta enfermedad crónica. **P5**

El Racing se enfrenta a una reestructuración crucial en su plantilla **P30**

Las elecciones y Begoña Gómez

Por Pilar Cernuda **P14**